El Estado Islámico ha disparado proyectiles químicos contra los kurdos en Siria

El Ciudadano \cdot 17 de julio de 2015





El grupo terrorista Estado Islámico parece haber fabricado proyectiles de guerra química rudimentarios con los que ha atacado posiciones kurdas en Irak y Siria en tres ocasiones en las últimas semanas, de acuerdo con un grupo de investigadores de campo compuesto por funcionarios kurdos y un técnico de desactivación de artefactos occidental que examinaron los indicios y recuperaron uno de los morteros, informa The New York Times.

Más información en breve

Fuente: El Ciudadano